

Título: Niños y niñas de la municipalidad Fundación Coanil visitaron la

FOTOS: MUNICIPALIDAD DE COPIAPO



EN 1974 SE FORMÓ EN PRIMERA INSTANCIA LA COADEM Y EN 2001 PASÓ A SER FUNDACIÓN COANIL, INSTITUCIÓN DE CARÁCTER PRIVADO QUE APOYA A LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD INTELECTUAL APOYANDO AL ESTADO DE CHILE.



LOS NIÑOS RECIBIERON REGALOS POR PARTE DE LA MUNICIPALIDAD.

Niños y niñas de la Fundación Coanil visitaron la municipalidad

DE COPIAPÓ. La entidad que apoya a personas con discapacidad intelectual realiza una valiosa labor con sus estudiantes. Ayer recorrieron las dependencias de la casa consistorial y se sacaron fotos para el recuerdo.



LOS NIÑOS SE TRANSFORMARON EN "MINI ALCALDES" POR UN DÍA.



LOS PROFESORES Y LOS FUNCIONARIOS GUIARON LA VISITA DE LOS NIÑOS.



COMO NO PODÍA SER DE OTRO MODO, SE SACARON UNA FOTO GRUPAL.



LOS NIÑOS Y NIÑAS CONOCIERON DE CERCA EL FUNCIONAMIENTO MUNICIPAL.